

A ce sujet nous devons souligner deux choses qui sont étroitement liées. Nous devons les souligner parce que la majorité des groupements de résistance (oublie ???) de le faire..

1^{er}. La terreur que nous subissons n'est pas "une terreur allemande" c'est une terreur fasciste et réactionnaire... Elle a été commencée par la bourgeoisie Française sous Daladier, elle est continuée par les gouvernements fascistes de Berlin et de Vichy.

Le député communiste Gabriel PERI a été fusillé par les nazis Allemands au mont Valérien.

Le député communiste Jean CATHELAS a été guillotiné par les fascistes Français de Vichy.

2^{ème}. La terreur n'a pas frappé au hasard... Elle a visé la Classe Ouvrière 90 % des emprisonnés dans les camps de concentration sont des ouvriers.

Quand, après l'exécution d'un officier allemand à Nantes, les bandits nazis décidèrent des représailles sanglantes, ils soumièrent une liste de détenus au gouvernement de Vichy, celui-ci choisit 50 militants ouvriers, membres de partis politiques de gauche.

Soyez surs que tout cela n'est pas un hasard.

Soyez surs également que, quand Londres parle des "patriotes" sans préciser davantage, ça n'est pas non plus par hasard.

Le but visé par les capitalistes est d'écraser les cadres de la classe ouvrière ((et aussi paradoxal que cela puisse paraître aux yeux de gens un peu trop simplistes ; les belligérants capitalistes se rendent mutuellement service en fusillant les militants prolétariens))

Pour abattre l'organisation des travailleurs, les fascistes allemands et français n'ont reculé devant rien... Ils ont resuscité les méthodes du moyen-âge, ils se sont conduits en dignes émules des exploitateurs Versaillais et du général De Gallifet qui massacraient 30.000 ouvriers parisiens en 1871...

M E T H O D E S F A S C I S T E S

Quand un bandit de droit commun est arrêté, il est mis dans les 24 heures à la disposition de la justice, interrogé par un magistrat.. C'est la loi.

Pour les travailleurs qui luttent contre ce régime d'oppression, pour les hommes qui veulent vivre librement.. IL N'Y A PAS DE LOI !

Elise GRAS du 15^{ème} arrondissement de Paris a eu la tête écrasée.

ROBINET travailleur municipal du 19^{ème} arrond. est mort des suites de tortures.

SAUTEL a été assassiné dans la chambre des tortures d'une prison de Bretagne...

Ignace HUMBLLOT a été trouvé mort dans sa cellule, la colonne vertébrale brisée, à la suite de tortures qui lui ont été infligées dans une prison du Pas de Calais.

A Lyon des aiguilles ont été introduites sous les ongles des suppliciés.

suite page suivante...../